

OBERHALLAU

Yann Bonvin victorieux



Yann Bonvin a signé un nouveau record du parcours. 100

Brillant vainqueur dans la classe jusqu'à 1600 cm³, avec respectivement 10''53 et 18''75 d'avance sur ses collègues de marque Dominic Schneider (3'20''28) et Bruno Bernet (3'38''49) à l'addition des deux meilleures manches de course, Yann Bonvin (Citroën Saxo VTS, 3'09''75) a également signé un nouveau record de parcours à la course de côte d'Oberhallau, dans le canton de Schaffhouse. *«J'ai en effet amélioré le précédent record, établi l'année passée en 1'34''99, en arrêtant les chronos en 1'34''81 au terme de la troisième et dernière manche de course. Il s'agit là d'une belle satisfaction après l'abandon sur ennuis mécaniques aux Rangiers. Cette victoire et ce nouveau record dans la classe jusqu'à 1600 cm³ du groupe A ont ainsi confirmé les deux autres victoires et les deux autres records à Reitnau et à Anzère»*, relève-t-il. Le pi-

lote sierrois était d'autant plus satisfait de sa victoire que celle-ci a été obtenue avec l'ancien moteur, le nouveau ayant cassé aux Rangiers. *«Je vais étrenner le nouveau moteur, une fois réparé, à la prochaine course de côte de Châtel-Saint-Denis - Les Paccots, les 20 et 21 septembre, en lieu et place de la manche croate du championnat d'Europe de la montagne initialement prévue à la même date»*, précise Yann Bonvin.

Son aventure européenne, entamée en 2007 avec cinq épreuves comptant pour le championnat continental, en Italie, en France, en Suisse, en Slovaquie et en Croatie, ne sera poursuivie cette année qu'en Italie et aux Rangiers. *«Avant de repartir sur le front du championnat d'Europe de la montagne en 2009, il vaut mieux s'assurer aux Paccots de la fiabilité du nouveau propulseur»*, conclut-il. c